
植木中だより

「

４月以降またしても、新型コロナウィルスの感染

者が増え、福岡県も３度目の「緊急事態宣言」にな

りました。今年こそ、春の「体育会」をと意気込ん

でいた矢先の発表となり、職員・生徒ともに肩を落

とすことになりました。しかし、近隣でもクラスタ

ーが発生している事情もあり、今回の措置はやむを

得ないと考えます。今後「体育会」は秋に延期する

方向で進めます。生徒の皆さんは今できることに目

標を修正して、充実した日々を送りましょう。特に

3年生にとっては、27日（木）に全国学力学習状況

調査が行われます。この問題は、今求められている「思考力・判断力・表現力」が試されます。今後

の高校入試問題にも直結する内容ですのでしっかり準備を進めましょう。

福岡県立少年自然の家「玄海の家」において１年生ふれあい教室を実施しました。今年は、往復バ

スの倍増、１校貸し切りでの使用、１部屋の人数の縮小などコロナ対策を十分に行い、「集団行動訓

練」「レクレーション」「ポイントオリエンテーリング」等を行いました。

１年生は、この2日間で学んだ、きびきびとした集団行動や気持ちのいい挨拶や礼儀をこれからの

学校生活にいかして欲しいと願います。

入所式 集団行動 レクレーション

食事時間 オリエンテーリング 集合写真

令和３年５月号

令和３年５月１２日

文責 校長 鬼塚 正栄

4月25日(日)～26日（月）

10日(月) 教育実習開始（3名）

12日(水) ノー部活デー

13日(木) 6月分給食申込〆切（マークシート）

17日(月) 5月8日分振替休日

19日(水) ノー部活デー

20日(木) 6月分給食申込〆切（インターネット）

21日(金) 生徒会専門委員会

25日(火) 月末大掃除

26日(水) ノー部活デー

27日(木) 全国学力学習状況調査（3年）

生徒会専門委員会

28日(金) 規範意識教育講演会（1・2年）

英検

４月30日（金）には、授業参観を行ったあとPTA総会を予定していましたが、福岡県の感染者増加

のため、急遽PTA総会のみの実施となりました。出席者20名でしたが、すでに委任状を146名分い

ただき、定足数を満たしました。議事は、議案書通りに進められ賛成多数で可決されました。お忙し

い中お越しくださいました保護者の方ありがとうございました。今後、各委員会でさまざまな活動が

具体化されていきます。これまで以上にＰＴＡの皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

5月10日(月)から3名の教育実習生が来られています。

3名とも植木中学校の先輩です。実習期間は、それぞれ違

いますが皆さんに一生懸命に指導してくれると思います

ので、よろしくお願いします。

実習生（社会科） 「明るく元気なあいさつが植木中の良さだと思います。私も皆さんに負けじと、

若さを生かしてこの２週間を精一杯頑張ります。よろしくお願いします。」

実習生（保健体育科） 「３週間お世話になります。授業や部活動など、たくさんの場面で皆さんと

関わり仲良くなれたらいいなと思っているので、誰でも気軽に声をかけてください。」

実習生（養護教諭） 「廊下や教室で挨拶を笑顔でしてくれる姿に元気づけられています。授業で関

わることは少ないけれど、会ったときに挨拶を返してもらえるのを楽しみにしています。」

毎年この紙面に体育委員長と両ブロック長から体育会に対する意気込みを書いてもらっていました。

その原稿内容は、今年も気持ちのこもったものでした。しかし、今回は延期となったので、開催月に

改めて紹介します。今月号では、今回できなかった思いと次回に向けての目標を書いてもらっていま

す。それぞれのリーダーの思いをくみ取り、エネルギーを蓄積しておいてください。

体育会が延期になってみなさんは、とても複雑な気持ちになって、気持ちの整理がつかなかった

と思います。でも、体育会は中止ではなく延期なので気持ちを切り替えて秋の体育会に向けて張り切

って行きましょう。

４月30日(金)

正直、延期と聞いたとき「悔しい」「残念」というネガティブな事しか考えられませんでした。今

まで練習してきたことや打合せは何だったのかと。でも幸いにも延期なのです。これからもブロック

長として責任を持って学校生活を行い、学年・後輩を引っ張っていくことに全力を尽くします。

今から結団式だというタイミングで体育会が延期になってしまい、とても残念です。でも、仕方が

ないことと割り切るしかないと思います。気持ちを切り替え、次に体育会ができるときに今までの準

備を生かし、より良い体育会にしたいと思います。


